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Fraktion Die Hannoveraner 
( Anfrage Nr. 0557/2016 )

Eingereicht am 07.03.2016 um 11:17 Uhr.

Ratsversammlung 17.03.2016

Anfrage der Fraktion Die Hannoveraner zum Umgang mi t Mitarbeitern von Hotels u.ä., die von 
der Stadt angemietet oder gekauft werden

Seit Beginn der Flüchtlingskrise hat die Stadt bereits mehrere Hotels, Pensionen a.a. zum 
Zwecke der Flüchtlingsunterbringung gemietet oder gekauft.

Wir fragen daher:
1.)
Was geschah bzw, geschieht mit den Angestellten / Mitarbeitern der Betriebe, die von der 
Stadt gekauft bzw, angemietet werden?
2.)
Wie viele Mitarbeiter sind insgesamt betroffen? Wie viele von Ihnen wurden nach der 
Übernahme in die Arbeitslosigkeit entlassen? Wie viele wurden
weiterbeschäftigt?
3.)
Erhielten die Mitarbeiter, die nicht übernommen wurden, eine Abfindung?

Jens Böning
Fraktionsvorsitzender

Hannover / 09.03.2016


